

 Fecha: 19-07-2024
 Pág.: 7
 Tiraje: 2.800

 Medio: Diario Chañarcillo
 Cm2: 376,3
 Lectoría: 8.400

 Supl.: Diario Chanarcillo
 VPE: \$301.040
 Favorabilidad: № No Definida

Tipo: Noticia general
Título: IPS Atacama se desplegó por la región para apoyar las postulaciones al subsidio eléctrico

## IPS Atacama se desplegó por la región para apoyar las postulaciones al subsidio eléctrico

ías intensos vivieron los funcionarios y funcionarias del Instituto de Previsión Social IPS, quienes realizaron coberturas extraordinarias en sucursales y Ferias Libres de la región para apoyar en la postulación del subsidio eléctrico, además de responder consultas de la comunidad y entregar códigos de claves únicas.

En estas jornadas se logró atender a más de mil usuarios y usuarias, quienes en su mayor parte fueron personas mayores que necesitaban este beneficio transitorio del Gobierno de Chile, que permitirá a los hogares más vulnerables acceder a un descuento en sus boletas eléctricas.

66 A nivel nacional logramos más de un 1 millón y medio de postulaciones y a nivel regional casi 26 mil postulaciones, esto es una buena noticia. Como Gobierno, a través de los Ministerios de Energía y de Desarrollo Social y Familia, las Seremías, IPS con su Red ChileAtiende, los municipios y, particularmente, también en nuestra región a Centro de Familia Digital y diferentes





organizaciones sociales hemos realizado un esfuerzo conjunto, que agradecemos, para desplegarnos por los diferentes espacios de nuestra región para difundir, orientar y apoyar a la ciudadanía para postular al subsidio eléctrico", comentó la Seremi de Energía de Atacama. Yenny Valenzuela Arava.

## TRABAJO DE IPS

Al respecto, Jonathan Páez Toro, Seremi del Trabajo y Previsión Social, agradeció la disposición de IPS en esta gestión señalando que

66 durante este periodo de postulación, los y las funcionarios de este servicio se mostraron con disposición para apoyar a la comunidad en esta postulación, además de actualizar las claves únicas. Agradecemos su compromiso, ya que entendemos que no siempre se cuenta con la oportunidad para poder acceder a estos beneficios públicos, también destacar la claridad y cercanía de los y las funcionarias que cumplen a cabalidad con su lema: personas, atendiendo a personas".

Por su parte, la directora de IPS Dissa Castellani consideró que

66 estamos satisfechos de haber apoyado a los vecinos y vecinas en Atacama a postular al subsidio eléctrico, esto fué posible gracias al gran compromiso de servicio público de nuestros funcionarios IPS, quienes estuvieron desplegados en la región, en los lugares de mayor flujo de personas, en zonas aisladas generando coordinaciones con otros organismos públicos y privados, comunicándose con las organizaciones sociales para llegar donde fuera necesario, sobre todo a quienes por brecha digital o conectividad les fuera difícil la postulación al beneficio, es un orgullo dirigir un grupo humano que ama lo que hace y se nota".

Moraima Tobar, fue una de las usuarias que se acercó a realizar el tramite en representación de su hermano

66 fue una buena atención y rápida, es importante que se realice, es necesario ya que para esta alza de la luz una tiene que ver las cuentas, para poder pagar como corresponde y usar los beneficios del Gobierno".

Finalmente, Rosa Araya acompañó a su madre Gladys Ávila y consideró que "fue rápido, son amorosas, nos ayudó porque mi madre no tenía la clave única y logramos recuperarla, ahora vamos a esperar. Este subsidio es importante porque ella está con su pensión y va a salir mucha luz, ella usa varios productos eléctricos, microondas, horno, hervidor, ya se quemó con la tetera, entonces lo necesita y esto va a servir mucho".

